# Die goldene Ananas

### Text und Fotos: Marlies Schwarz

Ananas zum Dessert, Ananas als Drink, aber Ananaspokal? Das Endschiessen auf der WiteHat man das schon mal gesehen? Wir schon und wer hat's
erfunden? Wir vom Schützenverein Hettlingen. Der Pokal ist
eine Eigenkreation von ideenreichen Vereinsmitgliedern, ein
Unikat. Wer hat den Pokal gewonnen? Vorweg nur so viel:
Der Gewinner hat schon so einiges an Pokalen zuhause stehen, schon viel wichtigere Titel gewonnen, aber Gewinner
des Ananaspokal? Das Endschiessen auf der Witerig war von A–Z gut vorbereitet.
Das Büro zur Munitions- und
Standblattausgabe war besetzt. Die Schützenmeister
warteten auf Kundschaft. Auf
dem Gabentisch lagen einladend schöne Preise bereit.







Bis es am 7. Oktober so weit war. galt es vorerst Geduld zu haben. Das Büro zur Munitions- und Standblattausgabe war besetzt. Die Schützenmeister warteten auf Kundschaft. Auf dem Gabentisch lagen einladend schöne Preise bereit. In der Schützenstube war alles festlich gedeckt. Es duftete bereits nach einem feinen Mittagessen. Die 16 Scheiben waren aufgezogen. Sehen konnte man sie allerdings vom Schiessstand her nicht. Die Nebelhexe verunmöglichte einen Schiessbetrieb. Warten, warten, warten. Einzelne Schützen waren schon vor Ort. Ich auch. Wie

immer sollte ich einmal im Jahr mein Glück versuchen. Wenigstens den Partnerstich wollte ich schiessen. Hier durfte ich wenigstens auf das Können meines Partners zählen. Können tue ich das Schiessen nicht. Er schon. Zusammen könnte man sich dem Wettbewerb stellen. Aber eben, zuerst musste das Nebelproblem gelöst werden. Es blieb darum Zeit, mich etwas genauer mit den anderen

## Endschiessenstich

Stichen auseinanderzusetzen.

10 Schuss Einzelfeuer auf die A10 Scheibe zählten hier nach 2 Probeschüssen für das Resultat. Im Preis inbegriffen war nebst dem Schussgeld auch das Mittagessen. Die geschossenen Punkte zählten für die Rangliste der Jahresmeisterschaft, resp. des 5er Wettkampfes.

Nachdem sich der Nebel verzogen hatte und mit Schiessen begonnen werden konnte, haben gewonnen:

Verner Brazerol	99 Pkt.	Freigw
Albert Müller	94 Pkt.	Stgw57/03
Thomas Leemann	94 Pkt.	Stgw90

### Partnersticl

Je 6 Schuss Einzelfeuer auf die A10 Scheibe galt es hier abzugeben, wobei das mit der Partnerwahl sehr individuell und spontan erfolgte. Wer wollte da schliesslich mit wem das Glück versuchen?

# Gewonnen haben:

Elsbeth Hallauer / Rolf Bossard 54/56 Punkte 110 Punkte Samuel Maag / Paul Gmür 54/56 Punkte 110 Punkte Rico Kesselring / Marcel Tedaldi 54/53 Punkte 107 Punkte

# **Ananaspokal**

Ohne Probeschüsse musste man hier je 5 Schuss auf die A100 Scheibe je mit einem Sturmgewehr 90 und einem Sturmgewehr 57/02 schiessen. Gewertet wurden jeweils die 3 besten Schüsse. Der Preis: Die goldene Ananas – der neue Wanderpokal. Das mit dem Gold ist relativ. Bekanntlich ist nicht alles Gold was glänzt. Aber glänzen tut der Pokal schon. Einen Pokalgewinner gibt es immer nur einen. Dieser darf sich nun für ein ganzes Jahr Besitzer der goldenen Ananas nennen: Werner Brazerol siegte mit 534 Punkten. Er gewann vor Martin Dübendorfer und Richard Bossard. Gratulation!



Mit dem Endschiessen geht auch die aktive Schiesssaison zu Ende. Fertig mit den wöchentlichen Trainings auf der Witerig. Einige nutzen die Winterpause mit Indoor Schiessen. Im Schiesskeller bei der Mehrzweckhalle Hettlingen kann mit dem Luftgewehr trainiert werden. Auch um über den Winter etwas Vereinsleben aufrecht zu erhalten. Das bei jedem Wetter, ob Schnee, ob Regen oder auch bei Nebel.



Aussenwärmedämmungen

Malerarbeiten

Reparaturen

Fassadenbauer/-in

Lerch

Wir suchen motivierte Handwerker für den Fassadenbau. Bewerbe dich jetzt auf www.lerch.ch/stellen.

Lerch AG Bauunternehmung Scheideggstrasse 30 8401 Winterthur +41 52 234 96 26